
TRABALHADORES DA CASAL LOTAM ASSEMBLEIA 
E APROVAM PAUTA PARA O ACT DESTE ANO

ON-LINE

Os trabalhadores da CASAL aprova-
ram, por unanimidade, a pauta para o Acor-
do Coletivo de Trabalho – ACT, em assem-
bleia realizada no dia 29 de março, no audi-
tório do Sindicato.

A assembleia contou com a presença 
da presidente da Central Única dos Traba-
lhadores – CUT Alagoas, Rilda Alves, que 
destacou a importância dos Urbanitários 
como sindicato de referência em Alagoas, 
pela sua história e força, colocando-se à 
disposição para contribuir com a categoria 
no que for preciso.

Também esteve presente a represen-
tante dos trabalhadores no Conselho de 
Administração da CASAL, Maria Aparecida, 
que prestou informações sobre pontos 
importantes da gestão da empresa, contri-
buindo no esclarecimento de dúvidas da 
categoria.

Trabalhadores da ALGÁS garantem ACT com ganho real
nos salários e no auxílio alimentação

Os trabalhadores da ALGÁS apro-
varam o Acordo Coletivo de Trabalho – 
ACT de 2022, em assembleia ocorrida 
no dia 28 de março, na sede da empre-
sa. O acordo, aprovado por unanimida-
de, garantiu ganho real à categoria, 
entre outras conquistas importantes 
no auxílio  alimentação e creche edu-
cação.

O Sindicato destacou a importân-
cia desta vitória dos trabalhadores da 
ALGÁS, cuja mobilização foi fundamen-
tal para a garantia de vitória, demons-
trando consciência de luta em defesa 
dos seus direitos, permitindo que o 
processo de negociação pudesse avan-
çar até que os anseios da categoria 

fossem garantidos.
Pela proposta, o reajuste salarial foi 

de 7%, aplicável de forma retroativa a 
01/11/2022. O Auxílio Alimentação foi 
reajustado de 11,29%, garantindo 
ainda a redução da participação dos 
trabalhadores de 2% para 1%.

O Auxílio Creche/Educação aumen-
tou a faixa etária de 5 para 7 anos, com 
a concessão mediante antecipação (ao 
invés de reembolso), e a manutenção da 
faixa etária do “auxílio-babá” em 4 anos. 
Além disso, foi alterado o teor da cláusu-
la para manter o benefício até o final do 
ano letivo em que o(a) filho(a) do(a) 
trabalhador(a) complete a faixa etária 
limite do benefício.

A presidente dos Urbanitários Dafne 
Orion destacou que agora ”é hora da 
CASAL retribuir todo o empenho que seus 
trabalhadores tem feito para manter a 
empresa prestando o melhor serviço pos-
sível. A direção da empresa, precisa 
encontrar os caminhos administrati-
vos/econômicos necessários para seu 
fortalecimento”.

A assembleia foi bastante participati-
va, contando com a presença de trabalha-
dores da capital e interior, que lotaram o 
auditório do Sindicato visando contribuir 
na construção de uma pauta que realmen-
te atenda aos anseios da categoria como 
um todo.

A grande participação na assembleia 
marca a volta das negociações em um 
novo momento político para os trabalhado-
res, que estão mobilizados e prontos para 
a conquista de um acordo com avanços.

GANHO REAL

As privatizações das empresas 
públicas representam a exclusão dos 
serviços às famílias mais vulneráveis, 
precarização das atividades, falta de 
acesso ao saneamento, aumento de 
doenças, faturas mais caras, cortes na 
produção das empresas e desemprego.

O Deputado Paulão do PT de Alago-
as é um dos que estão comprometidos 
com essa luta, já tendo declarado que 
irá lutar para que a Frente Parlamentar 
possa ser viabilizada e cumpra papel 
relevante neste debate, que segundo 
ele é urgente.

e decisão da comissão de negocia-
ção do PPR que tratava do pedido de 
linearidade.

No entanto, até o momento essas 
questões não foram respondidas, o que 
demanda esclarecimentos por parte da 
comissão.

O Sindicato espera a participação 
dos/as trabalhadores/as nas importan-
tes assembleias deste ACT, visando a 
união de todos/as em busca de um 
acordo coletivo que atenda aos anseios 
da categoria.

Participe!

muitas reclamações recebidas pelo 
Sindicato, envolvendo demissões.

Os trabalhadores aprovaram, por 
unanimidade, as contas do Sindicato 
referentes a 2022, em assembleia 
realizada no dia 27 de março em sua 
sede.

As contas foram detalhadas para os 
presentes através de uma apresenta-
ção em power point, com cada tópico 
sendo explicado e, as eventuais dúvidas 
sendo respondidas.

A direção explicou que vem reduzin-
do custos visando se adequar a realida-
de financeira atual, pois devido as 
privatizações, em especial da antiga 
CEAL e de parte dos serviços da CASAL, 
a filiação, principal fonte de recursos do 
sindicato, vem diminuindo.

Com as medidas que vem sendo 
tomadas as situação está equilibrada, 
sendo necessário, no entanto, que os 
trabalhadores possam se filiar em maior 
quantidade, em especial das novas 
empresas que o Sindicato está agora 
representando, para que a entidade 
possa continuar lutando, como sempre 
fez, em defesa dos interesses da 
categoria.

ASSEMBLEIA APROVA POR 
UNANIMIDADE CONTAS DE 2022
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